Ecole thématique VERTINNOVATION 2023

L'édition 2023 de l'Ecole d'été VERTINNOVATION a accueilli 18 participants représentant différentes composantes professionnelles de la communauté de l'Otoneurologie Vestibulaire.

5 ORL, 9 Kiné rééducateurs vestibulaires, 1 Enseignant chercheur en Neuroscience, 2 Doctorants en Neurosciences et 1 Technicienne de Recherche (8 Femmes/10 hommes) se sont retrouvés sur le site du Laboratoire de Neurosciences Cognitive (UMR7291 CNRS-AMU) à Marseille pour une semaine intense d'immersion dans la recherche sur la physiologie vestibulaire et la physiopathologie des vertiges.

13 intervenants (4 Chercheurs & enseignants chercheurs, 4 Clinicien(e)s, 3 Kinésithérapeutes Vestibulaires, 1 Vétérinaire, 1 Technicienne de laboratoire) ont animés des cours et ateliers couvrant l'évaluation clinique des désordres vestibulaires, leur approche rééducative, l'expérimentation animale et les approches in vitro au service de la recherche fondamentale dans ce domaine.

Un grand MERCI aux praticiens qui sont intervenus bénévolement pour animer cette école et tout particulièrement au Dr Maya ELZIERE pour son accueil au sein du Centre des Vertiges de l'Hôpital Européen et à Mr Philippe COMBALBERT qui a accueilli les stagiaires à son cabinet lors de séances de rééducations vestibulaires avec ses patients. Merci à eux pour leur action pédagogique auprès de nos jeunes praticiens.

Merci à NEUROSCHOOL qui grâce à son soutien financier nous a permis d'organiser cette session.

Merci enfin à la direction du Laboratoire de Neuroscience Cognitive pour son accueil, à notre gestionnaire Nadia Melili pour son implication et à toutes les personnes qui ont contribuées à l'organisation de cet évènement.

L'Ecole thématique VERTNNOVATION sera Franco-Allemande en 2024. Nous vous attendons nombreux!

























